

HOJA INFORMATIVA

UGT, *miente y lo sabe*

Tras la reunión de la Paritaria UGT difunde un libelo en el que acusan a CC.OO. de “aliado fiel” de la Patronal. ¿A qué juega y qué pretende la UGT?

1º.- Si juega y pretende ganar las Elecciones Sindicales mintiendo sobre CC.OO. se equivoca. Que compita en los centros de trabajo y en las negociaciones, allí es donde se plantean propuestas y reivindicaciones. CC.OO. no abandona ni los centros de trabajo ni las negociaciones. Por ello CC.OO. es mayoritaria, mientras que UGT tiene una representación marginal, porque así lo deciden los trabajadores.

2º.- UGT manipula el Acta, que no ha firmado, y miente en su escrito de 10 de noviembre. Desde CC.OO. le invitamos a que publique el Acta completa de la Paritaria como hace CC.OO.

3º.- Si UGT hubiese querido cambiar las funciones de Gerocultora lo podría haber hecho en el IV Convenio que firmó. ¿Por qué en la negociación no presentó ni una sola propuesta sobre funciones?

4º.- La defensa de los intereses de los trabajadores es más importante que las dificultades internas de UGT. Ni tan siquiera las dudosas subvenciones del Gobierno de Zapatero las calma

5º.- UGT no necesita que nadie la desprestigie, ella sola se margina. No asume su responsabilidad, rechaza participar en el Observatorio de Empleo y Cualificaciones. Sin responsabilidad y sin vergüenza no se llega a ningún sitio.

Madrid, 22 de Noviembre de 2006